

職業講話（第二中学校）

と き	令和4年3月8日（火）13:25～14:50
ところ	沼津市立第二中学校 体育館
対 象	1年生（43人）
内 容	・職業選択までの道筋やその現状を知り、選択肢を広げる。・社会人の職業観に触れ、働くことの意義や生き方に関する気づきを広げる。・男女の平等意識やじんけんを尊重することの大切さを学び、一人ひとりが個性と能力を伸ばしつつ、男女共同参画の意識を持つ。



【一般社団法人アスクラロススポーツクラブの方】

アスクラロは総合型地域スポーツクラブとして、多世代、多様目、多志向のもと、地域全体で沼津を豊かで楽しいまちにすることを目指し活動しています。クラブの女性コーチや責任者は、テニスをはじめ、チアリーディングや陸上競技でも活躍し、1年以上の産休や育休の取得を経て、職場復帰をされています。最近ではリモートによるオンライン指導も取り入れて、多様な働き方をしています。自分の得意分野や好きなことを仕事にするには、多くの努力が必要です。現在(いま)を楽しみ、自分の目標や考えをしっかりと定めながらも、他の人の意見を聞く、寛容な気持ちも持つようにしてください。



【有限会社サンディオスの方（オンライン通話）】

グラフィックデザイナーは、みなさんの身近にあるもので、パッケージやチラシ、ウェブサイトのデザインをする仕事です。当社は20代から70代の多様な世代が性差なく、それぞれの得意分野を生かしながら働きやすい環境づくりを目指しています。フレックスタイムの導入や、産後・育児・介護休暇制度など、社長自身も3つ子の母親ということもあり、社員同士でお互いをフォローしながら働いています。この仕事のやりがいは、出来たものが目に見える形で残ること、評価されることの喜び、難題を乗り越えたときの達成感にあります。



【東工業株式会社の方】

当社は、エアコンの取り付けや水道管工事、住宅リフォーム等の工事を請け負っています。今年の4月に3名の女性社員が入社予定で、今後は従業員の男女比が逆転します。建築現場では男性が多いイメージですが、リフォーム工事などにおいては、女性が現場に立つ場面もあります。何のために働くのか、勉強するのかを考えてください。それは、人を幸せにするため、世の中に役立たせるためとってください。相手を思いやる気持ちで、自分の心を高めていってください。

子どもたちの感想

【アスクラロススポーツクラブ】

● 私はもう将来の夢がなんとなく決まっていたのですが、今回のお話を聞き、その職業が自分に合ったものなのか、ライス・ワーカーになるようなものではないのか、という事を考えてみたいと思います！

【サンディオス】

● みんなが働きやすい環境をつくり、働いていることはすごいと思いました。そして、「人それぞれ得意なことを生かせる分野で活躍できる。」そんな仕事を私も見つけたいと思いました。

【東工業株式会社】

● 今日話を聞いて、仕事は「自分のために働き、人から必要とされる人になる」ことが大切だと分かりました。女子だから、男子だからという差別を無くし、自分のやりたい仕事をするのがいいと思いました。